

鹿児島県東部地区郵便局長会 清掃活動実施



9月24日（土）、毎年、様々な清掃作業をされている鹿児島県東部地区郵便局長会が新城の宮脇公園の清掃作業を行いました。東部地区郵便局とは、始良、肝属、曾於・種子・屋久の郵便局のことで、当日は垂水の6局と鹿屋の6局の郵便局の局長を中心に約20名が台風16号により飛ばされた落ち葉や木や石などを清掃されました。東部地区の会長である桑波田朗新城郵便局長は、「普段ご利用いただいている地域の皆様に少しでも恩返しできればと思います活動しております」と話しました。

垂水キッズ ST スポーツ少年団 九州大会へ



垂水キッズ ST スポーツ少年団が第37回県小学生全九州大会予選と第5回鹿児島カップ九州ジュニアソフトテニス大会において優秀な成績を収めました。今大会で好成績を収めたことで11月に鹿児島開催の九州大会に出場します。

■第37回県小学生九州大会予選

優勝/濱田紗和さん（垂小6年）・水迫流花さん（垂小6年）
3位/岩坪夏歩さん（垂小6年）・濱田果歩さん（垂小6年）
6位/有川達也さん（垂小6年）・本村天龍さん（協和小6年）

■第5回鹿児島カップ九州ジュニアソフトテニス大会

優勝/岩坪夏歩さん（垂小6年）・濱田果歩さん（垂小6年）
3位/濱田紗和さん（垂小6年）・水迫流花さん（垂小6年）

垂水中央中学校剣道部 県中学校総合体育大会結果報告



8月5日（金）、垂水中央中学校剣道部の皆さんが市長室を訪れ、鹿児島県中学校総合体育大会剣道競技の結果報告を行いました。同大会は、7月27日に開催され、同部の吉村寧音選手（3年生）が女子個人第1位に輝きました。また、吉村選手は、その後8月8日から10日に開催された九州中学校剣道競技大会でベスト8、8月19日から21日に開催された全国中学校総体剣道競技でベスト16の成績納めました。吉村選手をはじめ、同部の今後ますますのご活躍を祈念いたします。おめでとうございます。

まちの話題 Tarumizu TEA TIME

子どもたちの夢を育む 親子サマーキャンプ



8月21日（日）、大野自然学校で親子サマーキャンプを開催しました。これは、子どもたちの夢を育む総合プランの一環で、自然体験活動を通して親子の絆と協力する素晴らしさを体験することを目的としたものです。当日は、6家族23名が棒巻きパンや桜の小枝キーホルダーを作り、子どもだけでなく大人も大喜びでした。

10月2日（日）、ベイサイドホテルアザレアで昭和28年卒の垂水中学校卒業生が傘寿同窓会を開催しました。今回は、80歳を記念しての同窓会で約50人が参加し、垂水中学校校歌斉唱や歓談・自己紹介等が行われました。進行役を務めた迫田和好氏は「お互いに、長寿を祝って遠方から参加してもらいました。昔である中学校時代を思い起こし、楽しい時間を過ごしてもらえたらと思います。もう一度この様な同窓会を開催したいです」と話しました。



垂水中学校卒業生 傘寿同窓会

9月17日（土）、食育・地産地消の促進と、食と農業への感謝の気持ちを育むことを目的とした親子料理教室を垂水市市民館で開催しました。当日は小・中学生の親子が参加し、垂水市生活研究グループ垂水支部の皆さんの指導のもと、垂水産の野菜を利用した調理体験を行いました。また、県より講師を迎えての食事バランスガイドについての講話が行われました。参加者は「とても楽しかったです。講話は今後の参考になります。」と話しました。



楽しく夏野菜を調理 親子料理教室